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2 0 2 5 〜三社の知恵と汗で
これからの新時代を共に成長して行きましょう！

『輪』

モス物流プランニング株式会社

北海道共販運輸株式会社

株式会社Ｋ2ＪＡＰＡＮ

202５.２.1

安全運転 、宜し くお願いします ！

（社内情報誌累計１３１号）

すっかり定着した恵方巻ですが元々は大阪で始まり、商売
繁盛や幸福招来を願う習慣だといわれています。
「その年の恵方を向き、無言で食べる」「太巻きは切らず
に“丸かぶり”しないといけない」
「具は七福神にちなんで７種類」。

バレンタインデーは１９７０年代に
女性が男性にチョコレートを贈る日として定着しました。
実はこの習慣は日本独自のものであることを知っていまし
たか？
日本のお菓子メーカーがバレンタインにチョコレートを贈
ることを広告として新聞に掲載したのが始まりといわれて
います。!(^^)!



運送屋よもやま話

【１個 ５キロのライフライン】

「その部品が届かないと、十勝平野、停電するらしいよ」

とある年の２月初め。

滑走路の除雪追いつかず。１時間遅れでようやく着陸したＪＡＬ最終便
からその荷物を引き取り、真夜中に目指すは新得町の山奥、屈足に
ある変電所。
高速はすでに通行止め。

国道２７４号も除雪追いつかず。大型車の轍にハンドル取られながら
軽トラックを命懸けで走らせ、日勝峠を降り、ナビが案内する薄暗い道
道へ。

ヘッドライトだけが頼り。しかし猛吹雪で照らされる視界は、漆黒に浮
かぶただ白いだけの雪のスクリーン。

受取人に到着１５分前の連絡を入れ、どこが道路かどこが路肩かも分
からない道を暫く走っていると突如、赤い誘導灯を２本持った人がクル
マの目の前に！

慌ててブレーキを踏みクルマを止めると、そこが目的地の変電所。担
当の方が目印になればと立ってくれていた……って、危なく轢くところで
したけど。

部品をお届けできて、真冬の十勝平野大停電の危機は回避できたわ
けですが、一向に止む気配のない雪に、唯一開通していた日勝峠も
ついにギブアップ。
帯広から千歳へと帰るルートは、全て通行止め。

開通時刻は未定。 それならばと、停電を回避できた帯広市内へ出て、
早朝から入れる温泉銭湯のモール温泉で、ゆっくり疲れを癒してから
帰ることにしました (笑)

業務使用の相棒、
ハイエース１１６番、
ついに２０万km突破！
大した故障もなく、元気に走ってくれてます！

ＢＹ千歳オフィス
藤本ＭＧ



教えて、『かくた』さん
シリーズが好評 ４〜６作目が完成！

ＭＯＳＨＰ・Ｙｏｕｔｕｂｅ縦バージョンで公開

清田区ＬＯＶＥ
ラーメン店探求。

清田区のラーメン店に特化した

インスタグラムを開設しました。 現在４店舗



さて、私は誰でしょう？

その頃流行っていた音楽
・・・・

あの頃ボクは若かった！！

※先月号の投稿者はＭＯＳ：絹川さんでした(^^♪

情報提供有り難うございました。M(__)m

２０００年、その頃流行っていた主な流行語
「最高で金 最低でも金」/田村亮子

「おっはー」/香取慎吾

帽子をかぶって、斜めに黒いかばん
をかけている幼稚園児4、5才で大谷幼稚園の前で
撮ったものです。茶色のTシャツで後ろ斜めの黒い
柵が写っているのが38才前後。紫のTシャツで
Vサインの写真は25才ぐらいで、登別に旅行に行った時のものです。

・TSUNAMI / サザンオールスターズ
・らいおんハート / SMAP
・Love, Day After Tomorrow / 倉木麻衣
・桜坂 / 福山雅治
・サウダージ / ポルノグラフィティ
・あなたのキスを数えましょう / 小柳ゆき
・孫 / 大泉逸郎

https://hitkyoku.com/archives/southern-all-stars.html
https://hitkyoku.com/archives/smap.html
https://hitkyoku.com/archives/fukuyama-masaharu.html


私のB級グルメ
ＭＯＳ小澤博光さん

らーめん佳（よし）

豊平区月寒西１条７丁目８−１９にある

月寒中央駅から徒歩で行ける距離のお店です。

席はカウンター席のみでラジオのみ流れているこじんまりとし
た店です。

みなさん、無口にただひたすらラーメンを啜る感じの店なので
雰囲気は好き嫌いがあるかもしれないです。

ほぼ車が停められないので、近くのコインパーキングをご利用
ください。

味は醤油（厳密には表現しづらい）系の激ウマなラーメンです。

６月から値上げされましたが、大盛りで１０００円ですから
リーズナブルな方かと思います。

寡黙な？店主が作るラーメンは賞賛に値しますね。(笑)

ラーメン自慢

私のオススメは中央区にある

「くに美」のステーキ丼です。

ステーキ肉とローストビーフの間のような食感に、
ご飯が進む甘めのたれが絡んでおいしいです。
道産プレミアム牛とうたっているがリーズナブルで
大満足の一杯でした。

Ｋ２三上 龍さん



３０年くらい前のことなんですが、車で出かけるのに

カギを開けようとしたら、すでにカギが開いていて、カギ

穴の上の鉄板がめくれていました。(:_;)

えっ、と思いドアを開けたら閉めていたはずのグローブボッ

クスのふたが開いてました。

なんと、車上荒らしの被害にあってしまいました！

幸い盗まれたものはありませんでしたが、買って１～２年しか

経ってない車を傷つけられたことがとてもショックでした。

警察の人からは｢狙われやすい車だから気をつけてね｣と言われ

たのですが、好きで買った車だから手放すのはもったいなかっ

たし、買い替える金もなかったので、めくられた鉄板は自分で

目立たない程度に修理して乗ってました。

その後７～８年その車に乗ってましたが、車上荒らしは結局そ

の１回だけでした。

車上荒らしには気をつけましょう！

“(-””-)”

ＭＯＳ 宮本茂さん車のエピソード



ＭＯＳ 島 俊二さん

昨年の夏はあつかったねー

家帰ってからのビールがたまらん！

今日飲みに行こう！

私の口から言ったことはありません。

そうです私は酒飲めないんです。記憶なくなる
くらい酔っ払ってみたいなと、挑戦したことも
ありましたが、記憶なくなる前に具合悪くなっ
てしまった。(笑)

せめて付き合い程度くらいは！って思ったこ
ともありました！が、ダメでした…つまらん男
ですなー笑 まぁ、ドライバーと言う事で飲酒
運転はまずないので良しとしておきましょう。
これからも安全運転で頑張ります！

私と

お酒

学生時代から、お酒を飲むと、酔うよりも寝て

しまうのです。

大して味も判らないので、高いお酒などは私が

飲んだら勿体ないと思います。

ですので、私にとってのお酒とは、専ら寝酒でした。

しかし、年を取るにつれて酒が効きにくくなって

きたので、以前はビール一缶でスグ眠れたのに、

今ではビール一缶では眠れなくなってきました。

昔は安上がりで良かったのに、と思います。”(-””-)”

ＭＯＳ 上原一人さん



制作・デザイン：今井 裕、監修：森 正廣

く だ ら な い こ と で も

一 緒 に 笑 っ て く れ る のが友達

夢 へ の き っ か け を

与 え て く れ る の が恩師

遠 慮 せず に 注意 し

相 談 に 乗 っ て く れ る のが両親

ま わ り を 気 に し な いで

あ り の ま ま で い さ せ て く れ る の が恋 人

ど ん な と き で も

一 緒 に 困難 を 乗 り 越 え る のが夫婦

育 て てい る よ う で

自 分 を 成 長 させて く れ る の が子供

あな た は一人 じ ゃ な い

支 え ら れ て生 き てい る


